

LaOpinión



Los expertos explicaron los efectos de esta reciente patología en el Congreso celebrado en Murcia. L.O.

Una alergia alimentaria puede producir retrasos en el crecimiento de los niños

► Se multiplican los casos de esofagitis eosinofílica, una enfermedad que produce inflamación crónica del esófago y produce dificultades para tragar

E. P

■ La esofagitis eosinofílica es una alergia alimentaria de reciente descripción que cada vez afecta a más personas, tanto a niños como a adultos, y que tiene un difícil abordaje, según asegura el responsable del servicio de Aparato Digestivo del Hospital General de Tomelloso (Ciudad Real) y experto de la Sociedad Española de Pa-

tología Digestiva (SEPD), Alfredo J. Lucendo Villarín. Se trata de una inflamación crónica de la pared del esófago provocada por un tipo específico de leucocitos, llamados eosinófilos, que producen dificultad para tragar, atragantamiento con alimentos, vómitos, reflujo gastresofágico, tos o dolor en el pecho. Además, en los niños pequeños puede provocar tras-

tornos del sueño, rechazo a los alimentos y un «importante» retraso en el crecimiento. A pesar de que su prevalencia no es muy alta –afecta a 23.500 personas en España, 53 niños por cada 100.000 y a 44 adultos por cada 100.000—, los expertos pronostican un aumento de los casos debido a que se trata de una enfermedad conocida hace apenas 20 años.